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Abstract (en)
The procedure, in which the articles (2) are carried along on two separate conveyors (B, C) and formed into groups by two adhesive strips (3) fed
from reels on opposite sides, uses rollers (23) to apply the strips to the moving articles. The rollers are mounted on power cylinders (27) which bring
the strips together between the groups of articles as one of the conveyors (B) is halted, while blades (24) cut through the strips to separate one
group from the next. Brushes (35) on the same power cylinders (33) as the blades then apply the free ends of the cut strips to the rear end of the
first group of articles.

Abstract (fr)
Le procédé consiste, en arrêtant le convoyeur amont (B), tout en maintenant le convoyeur aval (C) en fonctionnement, à espacer les articles (2a,
2b) formant un lot (A), seulement après qu'ils soient liés par les bandes adhésives (3), puis, après arrêt du convoyeur aval (C), à appliquer les
bandes (3) sur le premier article du lot suivant, à les sectionner, et à rabattre les extrémités sectionnées. Dans l'installation, chacun des rouleaux
(23) de renvoi des bandes adhésives (3) est porté par des moyens (27) aptes à le déplacer transversalement pour que, au moins dans la phase
de sectionnement des bandes adhésives, il applique et pince la bande (3) contre le premier article (2c) du lot suivant, alors arrêté sur le convoyeur
amont (B). Après sectionnement des bandes (3), les extrémités de celles-ci sont rabattues par des brosses sur les articles en vis-à-vis. <IMAGE>
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